
Plantea Presidenta nuevo acuerdo a industriales

Descarta revisar
tratado de agua
Revisa Conagua
las concesiones

en distritos de riego
para uso eficiente
CLAUDIA GUERRERO

Y ROLANDO HERRERA

La Presidenta Claudia
Sheinbaum descartó que
su Gobierno tenga interés
en modificar el Tratado de
Aguas Internacionales de
1944 con el que México y
Estados Unidos acordaron
las bases para la distribución
equitativa de las aguas de
los ríos Tijuana Colorado
y Bravo

En conferencia
Sheinbaum informó que su
Gobierno tiene otros planes
para garantizar el cuidado
y use eficiente del recurso
hidrico

Se plantearía reformular
ese tratado se lepreguntó
No el tratado no se toca
respondió la Mandataria

Informó que la Comisión Na
cional del Agua Conagua y
la Secretaría de Agricultura
Sader ya iniciaron conver

saciones con quienes tienen
concesiones para uso agríco
la con el fin de realizar una
revisión y mejorar el aprove
chamiento

Conagua y Sader se es
tán reuniendo con distritos
de riego porque en algunos

casos tienen mas agua con
cesionada de la que usan Y
como vamos a hacer un pro
grama de tecnificación de
riego muy importante pa
ra disminuir el consumo de
agua en riego aumentar la
productividad del campo y
que se libere agua para otros
usos se está platicando con
ellos dijo

Porque por ejemplo si
tienes es hipotético 10 mi
llones de metros cúbicos con
cesionados y con la tecnifi
cación solamente vas a usar
5 millones pues que se li
beren los otros cinco para
otros usos

Explicó que en el caso
de las concesiones de uso in
dustrial también se busca un
acuerdo nacional para prote
ger y mejorar el aprovecha
miento del líquido

Sheinbaum confió en que
las conversaciones permitan
concretar el instrumento pa

ra el mes de noviembre
Tanto con distritos de

riego como con industriales
que consumen agua se está
reuniendo el director general
de Conagua con el objetivo
de hacer un acuerdo nacional
de protección conservación y
uso eficiente del recurso hi
drico que nos permita utili
zar de mejor manera el agua
en el País indicó

Yo creo que este acuerdo
lo vamos a tener hacia no
viembre y es muy importan

te Y la idea es que se generen
estos acuerdos que nos per
mitan usar de manera más
eficiente el agua además de
obras estratégicas que vamos
a desarrollar planteó

CUTZAMALA AL 60
Claudia Sheinbaum informó
que gracias a las lluvias re
gistradas este año el sistema
Cutzamala se encuentra al 60
por ciento de su capacidad

Explicó que el suminis
tro de agua al Valle de Méxi
co pasó de 6 a 8 metros cú
bicos por segundo aunque
no se han alcanzado los 10
que se registraban en años
anteriores

Está al 60 por ciento au
mentó El sistema Cutzama
la es el sistema que viene de
presas de Michoacán Estado

de México para suministrar
agua a todo el Valle de Méxi
co Estado de México y Ciu
dad de México Con las se
quías de los años anteriores
había disminuido mucho el
agua en las presas

A principios de este año
había en época de lluvias un
suministro de alrededor de
10 metros cúbicos por segun
do esto disminuyó a 6 me
tros cúbicos por segundo en
este momento ya se recupe
ró a 8 metros cúbicos por se
gundo Hay más agua está al
60 por ciento pero aún no se
logran los nivelas más altos
que en otros años se han te
nido admitió la Presidenta
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iSheinbaum anuncio una revisión de las concesiones de pozos
para uso agrícola e industrial

Claudia Sheinbaum

MM Tanto con
distritos de

riego como con
industriales que
consumen agua
el objetivo es un
acuerdo nacional

de protección
conservación y uso
eficiente del recurso
hídrico
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